

# *L'UE salue la marche de la réparation des dégâts de l'ouragan Irma*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- Virginie André, coordinatrice pour les Caraïbes de la Commission européenne pour l'aide humanitaire et la protection civile, ECHO, a salué la marche de la réparation des dégâts causés par l'ouragan Irma, au mois de septembre.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina elle a indiqué que malgré les dégâts provoqués par Irma on constate une réponse rapide six mois après.

«Nous apportons environ 5 millions d'euros pour appuyer les efforts nationaux en vue de surmonter l'événement météorologique et nous sommes satisfaits parce que nous avons pu constater le progrès des actions » a-t-elle assuré au terme d'une visite dans la localité de Yaguajay, dans le Nord de la province de Villa-Clara.

«Nous sommes toujours contents de venir à Cuba et de voir la capacité de réponse du peuple grâce à notre travail commun. Nous sommes très satisfaits de la manière dont on travaille en coopération avec l'Union Européenne » a-t-elle relevé.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157660-lue-salue-la-marche-de-la-reparation-des-degats-de-louragan-irma>



**Radio Habana Cuba**